



## Andrea Chávez deja secretaría de Comunicación de Morena para apoyar a Adán Augusto

La diputada Andrea Chávez pidió licencia como secretaria de Comunicación, Difusión y Propaganda de Morena para participar en la contienda para definir la candidatura a la presidencia, en la que se ha pronunciado a favor del secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

El acuerdo aprobado por el Consejo Nacional establece que, a fin de garantizar el piso parejo, queda prohibido el apoyo de dirigencias del partido hacia alguna de las "corcholatas" presidenciales.



"Por congruencia personal, por respeto a nuestra militancia digna y crítica, por amor a la Cuarta Transformación y para hacer las cosas bien: hoy solicito licencia al cargo por el que fui electa unánimemente tras ser la consejera nacional más votada del país, buscando cuidar en todo momento el proceso interno que hoy vive nuestro partido y en el que pretendo involucrarme", expuso.

En el documento enviado al presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, señala que la militancia del movimiento merece una dirigencia imparcial, neutral y objetiva en un momento trascendental para el futuro de México.

"Cuando la etapa de definiciones concluya, volveremos para aportar nuestro granito de arena en la victoria de 2024. Estoy segura de que seremos ejemplo de responsabilidad, madurez y unidad", afirmó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/andrea-chavez-deja-secretaria-de-comunicacion-de-morena-para-apoyar-a-adan-augusto/>